
第９５回記念選抜高等学校野球大会

能代松陽高等学校初出場についての知事コメント

能代松陽高等学校が第９５回記念選抜高等学校野球大会に選出され

たことは、誠に喜ばしく、関係者や地域の皆様に心よりお祝いを申し

上げます。

昨年の夏に続いての甲子園出場は、粘りと力強さを発揮した秋季東

北大会での戦績はもちろんのこと、高校生らしく、はつらつとした試

合ぶりが高く評価されたものと受け止めております。

能代市からの初となる選抜甲子園においても、ひたむきな姿で白球

を追う能代松陽らしい野球で「ＮＯＳＨＯ旋風」を巻き起こし、秋田

の春を盛り上げていただくことを県民とともに大いに期待しておりま

す。

令和５年１月２７日
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